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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和６年６月４日（火）午前９時 00 分～午前９時 18 分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 子ども家庭部長

環境部長 都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。審議事項及び報告事項はありませんので、そ

の他ありますか。

部 長 第 48 回狛江市民まつりの開催日決定についてです。第 48 回狛江市民まつ

りの日程が決定しました。６月３日に実施された第１回狛江市民まつり実行

委員会にて、市民まつりの開催日を 11 月 17 日に決定しました。令和６年度

は、市民センターの改修に伴い、公民館を会場として使用していた創作展は

開催せず、市民ひろばは若干縮小するものの、その他会場においては令和５

年同等、例年規模の開催を想定して準備を進める予定です。実施内容の詳細

については、今後実行委員会にて検討を進め、改めて周知します。なお、市

民まつり開催日となる 11月 17 日については、市役所や防災センター内での

会議やイベント等の実施は、市民まつりの設営準備や運営実施に支障がある

ため、極力避けてください。実施される場合は、地域活性課まで必ず事前に

連絡をお願いします。また、新たな場所の確保が必要となるような新規事業

を実施するのは難しい状況ですが、各課のイベントや事業等において市民ま

つり内での取組を希望するもの、又は狛江第一小学校入口等でのＰＲ事業

（チラシ配布）等を希望する場合、例年同様にまつりに参加される事業があ

る場合には、申込方法については後日周知しますが、７月 12 日までに地域

活性課へ連絡してください。各部においては、施設の借用等、協力をお願い

します。

市 長 構成団体はどのようになっていますか。

部 長 スポーツ協会、商工会、農業まつり実行委員会、青年会議所、芸術協会等

が構成団体となっています。芸術協会は実行委員会メンバーには入っていま

すが、今回の市民まつりでは施設改修もあり、芸術協会としての展示は辞退

されています。
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市 長 芸術協会は公民館まつりも中心となっており、イベントが負担になってい

る可能性があるため、今後に向けて教育部を含めて芸術協会と話をしてくだ

さい。

副市長 創作展について、エコルマホール多目的室での実施は検討しましたか。

部 長 令和５年中に芸術協会にエコルマホール６階展示・多目的室での開催を打

診しましたが、スペースや備品等の面から使用は不可能であるため、１年延

期という回答をいただきました。令和７年度市民まつりに向け、開催のため

の検討を行っていただけると伺っています。

市 長 他にありますか。

部 長 第 52 回こまエコまつりの実施結果についてです。６月１日に開催し、当

日は天候にも恵まれたことに加え、内容を充実させたことで約 2,900 人に来

場いただき、事故なく無事に終了することができました。今回のこまエコま

つりでは、燃料電池自動車 MIRAI（ミライ）やデジタル地球儀の展示、脱炭

素に関する連携協定を締結した長野県茅野市の物産展等に加え、新たに、令

和６年２月に同協定を締結した長野県小諸市のワークショップ、包括連携協

定を締結している成城学園の大学生によるワークショップ、描いた生きもの

のイラストがスクリーン上で動くデジタル技術体験、狛江市３Ｄ都市モデル

の展示等、魅力的な出展が多数行われ、多くの方々に楽しみながら環境につ

いて学習できる場を提供することができました。ゼロカーボンシティの実現

に向け、今後も市民や事業者の環境配慮行動を後押しする啓発機会の充実を

図っていきます。

市 長 他にありますか。

部 長 都営狛江団地建替えに伴う情報提供についてです。東京都住宅政策本部よ

り、６月 18 日午後６時 15 分からと午後７時 30 分から上和泉地域センター

１階集会室で、団地の棟代表に対し建替えの概要について説明会を行う情報

提供がありました。

市 長 他にありますか。

部 長 令和６年能登半島地震に伴う輪島市への対口支援の終了についてです。

対口支援は５月 31 日をもって終了した旨の連絡が東京都からありました。

各部においては、これまでの間、職員派遣・応援業務に協力いただき、誠に

ありがとうございました。今後支援が再開した際や、新たな派遣依頼があっ

た際は、これまでの部のローテーションを継続してお願いしたいと考えてい

るため、協力をお願いします。

市 長 他にありますか。

部 長 中央公民館休館中の代替施設等の利用について調整の結果についてです。

５月 28 日庁議にて調整事項となっていましたが、対象となる、公民館利用
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団体のうち代表者が市外の団体に関しては対象数が少ないため、個別に対応

することとし、資料等の訂正はありません。

市 長 他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、６月 11

日午前９時 00 分から開催します。


